

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Los certámenes de la XIV Feria de la Piedra repartirán un 20% más en premios que el pasado año

El presupuesto de esta edición asciende a 6.500 euros entre los cinco concursos ■ La programación será del 15 al 18 de mayo

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ya tiene todo preparado para la celebración del principal evento cultural del municipio: la Feria de la Piedra, que este año alcanza su décimo cuarta edición y se desarrollará dentro de un mes, del 15 al 18 de mayo, bajo el lema "La piedra y el mineral".

Una edición en la que se pretende ahondar en el estudio de la arenisca dorada que da nombre al municipio, y para la que el Consistorio entregará más de 6.500 euros en premios, lo que supone más del 23% que el año pasado, repartidos entre los cinco certámenes convocados, además de los regalos que recibirán los ganadores de las tres mejores fotografías infantiles: una cámara de fotos, una memoria USB de 16 Gb y un vale de 20 euros en material escolar o libros de lectura y el tercero otro vale de 20 euros.

Para ello, y como preámbulo a las celebraciones, los responsables municipales ya han convocado los certámenes que tendrán lugar durante las jornadas de la feria: dos de escultura, dos de fotografía (tanto para niños como para adultos) y de trabajos científicos sobre la piedra realizados por alumnos de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

Los interesados en participar tendrán de plazo para presentar sus bocetos y solicitudes del lunes 21 hasta el día 30. De esta manera, se mantiene el objetivo de fomentar el conocimiento de la piedra y sus cualidades para el arte y hacer un homenaje a los canteros que durante siglos la han extraído y labrado.



Marisol García, edil de Cultura, y Daniel Velasco, alcalde en funciones. | EÑE

## PROMOCIÓN Y ESTUDIO

### Talla en vivo

Los nueve escultores seleccionados en los certámenes de escultura (seis en la convocatoria para la Facultad de Bellas Artes y Escuelas de Arte, y tres para profesionales de la talla en piedra) deberán esculpir los bocetos presentados al concurso en vivo y en directo durante la semana de la Feria de la Piedra.

### Trabajos científicos

El certamen de trabajos científicos realizados por estudiantes universitarios de cualquier titulación relacionada con las Ciencias de la Tierra, se convoca por segundo año y pretende investigar el estudio geológico de la piedra de Villamayor, sus fortalezas y debilidades. Los autores de los dos proyectos seleccionados recibirán las becas de 1.250 euros cada uno. Tendrán un plazo de un año para desarrollar la investigación, que concluirá con la memoria de resultados.

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio reclamará el 'centimazo' de los 100.000 euros gastados en combustible

La Junta determinará el porcentaje final de la devolución

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta ya tiene cuantificado el importe total gastado durante 2012 en combustible, tanto de los vehículos oficiales como del servicio de calefacción en los edificios públicos del municipio, para realizar la reclamación correspondiente para lograr que el Ministerio de Hacienda realice la devolución del 'céntimo sanitario' o 'centi-

mazo', cuyo cobro fue declarado ilegal por el Tribunal de Justicia Europeo.

Una cantidad que en el caso de Santa Marta asciende a los 100.000 euros pagados en concepto de combustible por el Ayuntamiento, que ha solicitado que se les devuelva el porcentaje correspondiente y que tendrá que determinar la Junta de Castilla y León, aunque los responsables

municipales consideran que de la cifra total, lo que puedan recuperar será en torno al dos por ciento. Una cifra que aunque no sea muy significativa, insisten en que es un dinero que corresponde a las arcas municipales y que el Consistorio podrá revertir en otros servicios o actuaciones de cara a mejorar el bienestar de los ciudadanos y así seguir con la actividad municipal.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Momento en el que se celebra la última cena de Jesús. | EÑE



El público no perdió detalle de la representación. | EÑE

# La parroquia acoge la puesta en escena de los últimos momentos de la vida de Jesús

EÑE | SANTA MARTA

La parroquia de Santa Marta de Tormes vivió ayer uno de los momentos más importantes de la Semana Santa en la localidad con la representación de La Pasión. Un grupo de vecinos puso en escena los últimos momentos de la vida de Jesús en una cita que se ha convertido en un clásico y una tradición en el municipio santamartino.

Con la caída de la tarde comenzó una Pasión en la que este año se ha modificado la escenografía, con una puesta en escena más dinámica en la que se ha mantenido la estructura original de la iglesia retirando los grandes paneles que cerraban el espacio en años anteriores. Además las entradas

y salidas a escena también han variado su recorrido habitual, como en el caso de los soldados romanos que antes cruzaban todo el templo para apresar a Jesús.

Numerosos vecinos de la localidad se han acercado hasta la iglesia para disfrutar de la representación que abre las actividades propias de la Semana Santa. Unas celebraciones que continuarán el jueves con la celebración de la cena del señor a partir de las 17.00 horas. Por su parte el Viernes Santo se celebrará a las 12 el vía crucis y a las 17.00 horas la Pasión. La vigilia Pascual del Sábado Santo será a las 22.00 horas y el Domingo de Pascua habrá misa a las 10.00 y a las 12.00 horas.

# La Concejalía de Juventud organiza un curso de socorrismo acuático

La Concejalía de Juventud de Santa Marta ha convocado un curso de socorrismo acuático para los jóvenes del municipio, que se desarrollará los fines de semana, de viernes a domingo, durante el mes de mayo. Los interesados en participar y realizar la formación tendrán de plazo para inscribirse hasta el próximo día 25, en el Área Joven Municipal, situada en la planta baja del Edificio Sociocultural y deberán cumplir los requisitos de ser mayores de 16 años y saber nadar a crol y braza. Los que superen las enseñanzas impartidas recibirán el título oficial y homologado por la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo (RFESS), que les habilitará para ejercer como socorristas, lo que supone una oportunidad de trabajo para los jóvenes de cara a la temporada estival. | EÑE